

6月30日(月)

うみ組のいちにち

☆全体朝会☆発表☆お絵描き☆粘土遊び☆お箸練習☆

今日も元気よく朝の体育遊びを頑張っているうみ組さんです♪

朝は全体朝会もあったので、お支度を済ませたら3階に上がっていますよ。3クラス合同で円になって元気よく歌を歌ったり、1週間の予定を確認したり、お休みの日の発表をしました。たくさんの子が発表したがっていたのでお部屋に戻ってからも発表の時間を設けています。「お買い物に行った」「プリン山公園で虫取りをした」等、お休みの日も楽しく過ごせたようで上手に発表していましたよ😊

活動では、お絵描きと粘土遊びをしました。のびのび好きな絵を描いたり、様々な発想で粘土でいろんな作品を作っています。

粘土遊びの合間に各グループずつ、お箸の練習もしています。小さめのスポンジや、丸められた紙をお箸でお皿からお皿へ移すことに挑戦しました。少し苦戦しながらも一生懸命頑張っていた子ども達です。食事時間もお箸に挑戦する子が少しずつ増えているので、ご家庭の方でも練習をしたり様子を見てあげてくださいね(^^)

☆明日は、体育遊びの予定なので動きやすい服装でお願いします。

